

Mauguio-Carnon

Le conseil de l'agglomération du Pays de l'Or dresse un bilan favorable

Les 46 élus, représentant les 45 000 habitants des communes du Pays de l'Or, se sont réunis le jeudi 21 décembre autour d'un ordre du jour copieux de 40 points. Le président de la communauté d'agglomération du Pays de l'Or, Stéphan Rossignol, a tenu à féliciter le service de restauration de l'Agglo qui a servi des repas de qualité pour la journée des aînés qui a lieu chaque année dans chacune des huit communes.

La subvention pour l'achat d'un vélo électrique, cargo et assisté, neuf ou d'occasion, plafonnée à 200 € a été renouvelée. La tarification du service public d'assainissement se fera sans augmentation en 2024.

Concernant la politique en matière d'habitat social, les clés des 64 logements collectifs de la résidence Okios seront remises en mai 2024. L'opération le Clos Ceres (programme immo-

bilier) également sur la commune sera livrée en juin 2025. Le budget principal 2024 a été fixé en équilibre à hauteur de 82 millions d'euros. Les effectifs de la communauté sont constitués de près de 470 agents.

Plusieurs consensus

Depuis sa création en 2016, le conseil de développement composé de 87 bénévoles accompagne le projet de territoire "Pays de l'Or 2030". Véritable laboratoire d'idées, ils sont force de propositions pour améliorer le cadre de vie de ses habitants, usagers et ses 250 000 touristes lors de la période estivale.



Dernière réunion de l'année pour les 46 élus du Pays de l'Or.

Le bilan de l'opération "mon arbre en ville", les actions de sensibilisation autour de la culture et de l'élevage camarguais auprès de 200 jeunes, le projet de résidence partagée autour d'un

modèle d'habitat intergénérationnel adapté aux personnes fragilisées par l'âge ou le handicap, ont fait l'objet d'un consensus. Stéphan Rossignol a souligné le travail « considérable » de la nouvelle équipe du

► Correspondant Midi Libre : 06 77 46 69 38

Bintou Diallo cultive la beauté dans son salon

Une ambiance cocooning règne depuis quelques jours au 85, boulevard de la Démocratie. Là, dans un petit espace parfaitement pensé, Bintou Diallo a imaginé son salon de beauté "Prun'Elle". Originaire de Pita en Guinée, la jeune femme agent aéroportuaire dans une première vie professionnelle, a découvert les métiers de la beauté en 2019. Un joli sourire illumine son visage lorsqu'elle parle de sa passion pour l'onglerie, le blanchiment dentaire, l'extension de cils et le tatouage des sourcils. « J'aime la beauté, j'apprécie la coquetterie, je suis heureuse quand je m'occupe des gens »,



Bintou Diallo a ouvert son salon "Prun'Elle" depuis quelques jours. avoue-t-elle. Aujourd'hui, Bintou Diallo, titulaire de diplômes obtenus en France, souhaite reprendre ses activités et rebondir

après les années Covid compliquées. « J'ai choisi Mauguio, c'est une ville qui bouge avec de nombreux commerces dynamiques. Je ne vois pas les autres salons de beauté comme une concurrence. Au contraire. Cela permet à nos clientes de comparer. Nous avons toute notre place », souligne-t-elle. Bintou Diallo envisage l'avenir avec une sérénité certaine : « Mes premiers clients et clientes sont très aimables. J'ai confiance. Je sais que je vais réussir ». Elle croit en son salon de beauté comme à la "Prun'Elle" de ses yeux.

> Lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9 h 30 à 18 h 30 et mercredi et samedi sur rendez-vous.
Tél. 06 49 65 33 27.

► Correspondant Midi Libre : 06 87 45 50 73

Mudaison

Philippe Barry, un apiculteur au service de ses abeilles

Philippe Barry est Mudaisonnais et ses abeilles aussi. Enfin presque, car si certaines évoluent Chemin des serres, dans le village, d'autres logent en plein cœur du Parc national des Cévennes. L'apiculteur va d'ailleurs demander pour son miel cévenol le label IGP (Indication géographique protégée). Philippe élève ses abeilles depuis trois ans, après une formation d'apiculteur amateur à Castries, mais la passion, il l'a en lui depuis toujours. Il a commencé près de chez lui avec seulement trois ruches déjà peuplées et en possède maintenant 25 qu'il a lui-même fabriquées avec une reine. En Cévennes, il en a 40. Ses pe-

tites habitantes font la transhumance sur certains sites. C'est une tradition dans le monde apicole, on déplace les ruches pour une miellée, soit la production la plus abondante, selon la saison et les fleurs les plus appréciées. Ses abeilles partent en Provence pour la lavande ou en Cévennes pour la châtaigne. Les sites peuvent être mono ou polyfloraux. Dans le village, le miel est dit "de printemps" avec des coquelicots ou des fleurs comme celles du pommier. L'été, la colonie se régale de melons. La floraison automnale plaît aussi tant que le miel d'hiver est surtout à base de romarin ou de bruyère.

► Correspondante Midi Libre : 07 80 04 35 13



Le miel du Mudaisonnais se vend sur le marché.

Lansargues

Le club de judo fait le plein de médailles avant les fêtes



Un Père Noël est venu gâter les jeunes judokas.

Semaine triomphante pour les jeunes judokas de Lansargues. Le week-end du 16 et 17 décembre, ils ont brillé à l'occasion des districts benjamin et de la coupe départementale minime qui se sont déroulés à Mèze. Sept jeunes du club ont participé à ces événements et leurs efforts ont été récompensés. Chez les benjamins, Samuel a décroché la médaille d'or dans la catégorie des moins de 60 kg, affirmant ainsi un talent indéniable. Ruben a remporté la médaille de bronze dans la catégorie des moins de 34 kg. Alexis également médaillé en bronze dans la catégorie des moins de 50 kg. Théo, dans la catégorie des moins de 66 kg a terminé à une honorable 5^e place. Enzo, malgré deux beaux combats, n'a pas été classé. Du côté des minimes, Mathéis a brillé en remportant la médaille de bronze dans la catégorie des moins de 66 kg. Melody, dans la catégorie des moins de 44 kg a terminé 7^e. Ces résultats sont le fruit des efforts continus et de l'engagement des judokas lors des entraînements. Ils témoignent de la force et de la détermination de ces jeunes athlètes, prêts à relever de nouveaux défis. Joran Zitoun a validé l'UV arbitrage pour la ceinture noire, ajoutant une autre réussite à l'équipe de Lansargues. L'autre événement était la visite du Père Noël.

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80

Palavas-les-Flots

"Le Galet des volcans", une boutique pleine d'odeurs

Au village de Noël, la cabane du "Galet des volcans" attire l'attention par son originalité et les odeurs qui se propagent. Il n'est pas question, ici, des douceurs sucrées et salées qui sont proposées au village mais bien d'étonnantes petits galets fabriqués à base d'argile et de pouzzolane, une pierre volcanique. Martine Chenay est présente au chalet pour faire découvrir ces pierres. Tous les galets sont uniques. Il est possible de les assortir avec une dizaine de parfums différents comme la vanille, la cannelle, la menthe ou encore la fleur d'oranger. En plaçant le galet dans une pièce, son odeur peut y rester plus de trois semaines. Il suffit ensuite de remettre quelques gouttes de parfum pour trois semaines de plus. Il n'y a rien à brancher ou à allumer pour cette production 100 % française. L'entreprise se trouve à Saint-Cyprien, dans la Loire, et sept magasins sont ouverts partout en France dont un à Palavas-les-Flots, rue Saint-Roch.

► galetdesvolcans.fr

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08



Le chalet du "Galet des volcans" est tenu par Martine Chenay.

La Grande-Motte

Un traiteur aux petits soins pour ses clients

Le traiteur de l'avenue de l'Europe a ouvert ses portes il y a deux ans. Philippe Basset, boucher et traiteur de formation ayant déjà deux affaires sur le Grau-du-Roi, a lancé ce concept en centre-ville. Du 90 % fait maison, des produits frais (légumes et poissons du Grau-du-Roi, viandes de Nîmes et volailles de Montpellier) de saison avec des plats du jour à base de viande ou de poisson. Sans oublier les entrées et les desserts. Cette formule séduit les Grands-Motteurs. À ses côtés, sa sœur, Évelyne qui assure la livraison à domicile.

En cette fin d'année, l'établissement propose un large choix de mets de réveillon,

en solo, en duo ou en famille. Avec notamment des menus à partir de 28 €.

> 122, avenue de l'Europe. Infos au 06 80 10 90 21.
► Correspondante Midi Libre : 06 71 09 73 75



Évelyne conseille et livre ses clients à domicile.

EN BREF

Palavas-les-Flots

Agenda 27 décembre. Ce mercredi 27 décembre de 14 h à 15 h, un atelier créatif "Mon lutin de la forêt" se tient pour les enfants de 4 à 12 ans. Tarif : 4 € et sur réservation à l'office de tourisme. Un spectacle se déroulera à 16 h avec la parade "L'hiver enchanté" par la Box song band sur la promenade de la Fraternité/rue Saint-Roch. Une balade en petit train de Noël est gratuite. Départ place du Docteur Clément à 11 h, 12 h 30, 13 h 30, 14 h 30, 15 h 30 et 16 h 30. Infos : 06 17 98 57 17.

Le marché mixte, rue Saint-Roch et place du Docteur Clément est de 6 h à 13 h 30.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08

Candillargues

RECYCLER SON SAPIN DE NOËL. L'opération "Donnons une seconde vie à nos sapins" a repris. Il est possible de rapporter son sapin derrière l'espace Simone-Veil, derrière la salle polyvalente (avenue de la Mer) ou en centre de valorisation (un sac de broyat alors offert).

► Correspondante Midi Libre : 07 80 04 35 13